

---

libéralisation des échanges sur les plans bilatéral (avec les États-Unis) et multilatéraux (dans le cadre de l'Uruguay Round), et à continuer d'orienter sa politique monétaire en fonction de l'objectif de réduire l'inflation et d'assurer le fonctionnement harmonieux du marché des changes. Le Groupe a également affirmé que les importants changements survenus sur le plan des taux de change depuis l'accord conclu par le Groupe des Cinq à Washington en septembre 1985 (Accord du Plaza) contribueraient à réduire les déséquilibres et qu'ils ramèneraient les taux de change à l'intérieur de limites compatibles avec les principes fondamentaux, à condition que les engagements soient respectés. Les ministres du Groupe des Sept et les gouverneurs des banques centrales ont convenu de collaborer afin de favoriser la stabilité des taux de change. Ces engagements ont été réaffirmés à l'occasion de la dernière réunion du Groupe des Sept à Washington, en avril dernier.

—À Punta del Este, en Uruguay, les ministres des pays membres du GATT se sont entendus pour lancer une nouvelle ronde de négociations commerciales multilatérales (NCM). L'ordre du jour convenu est le plus vaste et le plus ambitieux jamais adopté jusqu'ici; il répond à la nécessité de contrer les pressions protectionnistes, qui ne cessent de s'accroître. Les discussions porteront notamment sur la crise du commerce international des produits agricoles, la nécessité de renforcer le GATT et la poursuite des efforts de libéralisation du commerce.